
ESTADO DE SERGIPE 

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMJNGOS 
PODER LEGfSLATIVO 

ATA 9ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DIA 19 DE MARÇO 2024 

LIDO NO EXPEDIENTE 

Data: / O I 

Ass.: 

ATA DA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA (15!!) LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO 
DOMINGOS EM SEU QUARTO (4º) ANO. 

PRESIDENTE: ANDERSON SOUZA 
12 SECRETÁRIO: JÚLIO RENOVATO 
22 SECRETÁRIO: JADIEL VIEIRA 

Sob a proteção de Deus e em nome do povo são-dominguense, às dezoito horas e quarenta e cinco minutos (18:45), 
aos dezenove (19) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte quatro (2024), no plenário "Ver. Manoel Bispo 
De Jesus". Estavam presentes os senhores seguintes vereadores: ACÁCIO TEMÓTEO, JOSÉ FERREIRA, JOSÉ 
MARQUESON, WASHINGTON SOUZA, JOSIVALDO BARBOSA, 1º secretário JÚLIO RENOVATO, 2º secretário JADIEL 
VIEIRA e o vice-presidente AVANILSON FERREIRA. O senhor presidente ANDERSON SOUZA secretariado pelo 1º

secretário JÚLIO RENOVATO declarou aberta a sessão. 

NO PEQUENO EXPEDIENTE: Houve matéria para deliberação: Ata da 7º Sessão Ordinária do dia 12 de março de
2024. 

NO GRANDE EXPEDIENTE: Houve uso da tribuna por partes dos vereadores:

O SR. VEREADOR JOSIVALDO BARBOSA: Em tribuna cumprimentou e saudou a todos os presentes e a todos que
acompanham nas redes sociais. Falou sobre o desenvolvimento do município. Citou exemplos do que poderia se 
desenvolver para o crescimento do município. Ressaltou que o maior desenvolvimento do município foi na gestão 
do prefeito Nide. Disse que os outros gestores também contribuíram para o desenvolvimento da cidade. Cobrou a 
geração de emprego entre outras coisas prometida pelo atual gestor. Comentou que o prefeito Marcel de Campo 
do Brito conseguiu desenvolver a cidade, gerou empregos e munícipes de São Domingos estavam se mudando para 
lá e muitos estavam morando fora a procura de melhoras. Concedeu a parte ao vereador Júlio. Em uso da palavra 
disse que desenvolvimento é diminuir a pobreza, geração de empregos, pois o desemprego estava crescendo no 
município. Agradeceu. Retomando a palavra o vereador Josivaldo disse que faltava muita coisa parta dizer que o 
município estava se desenvolvendo. Agradeceu a todos 

NA ORDEM DO DIA: Não houve matéria para deliberação.

O SR. PRESIDENTE ANDERSON SOUZA: Nada a mais havendo a tratar, agradeceu a presença de todos os senhores
vereadores e população, já convocando para próxima sessão ordinária. Edifício "Waldomiro Pereira dos Santos", 
em São Domingos/SE, 19 de março de 2024.
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